



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM

Question écrite n° 75820

## Texte de la question

M. André Aschieri appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les problèmes liés à la toxicomanie en outre-mer. Selon ses informations, la consommation de substances illicites, notamment les drogues, dans les départements d'outre-mer, est importante. En corrélation à ce phénomène, un grand nombre de personnes sont atteintes par le VIH et il semblerait que la plupart découvrent leur maladie très tardivement et ne se font pas soigner. Aussi, devant cette situation inquiétante, il souhaiterait savoir si des mesures vont être entreprises, notamment en matière d'information.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 75820

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

**Date(s) clé(e)s**

**Question publiée le :** 6 mai 2002, page 2279